

## EL GRUPO DE INVESTIGACIÓN GTP DE LA UC3M DESARROLLA RECUBRIMIENTOS DE NUEVA GENERACIÓN CON ALTAS PRESTACIONES ANTI-CORROSIVAS

El Grupo de Tecnología de Polvos de la UC3M junto a AIMME y la empresa PINTURAS ISAVAL, S.L. está desarrollando recubrimientos con altas prestaciones anticorrosivas a través del Proyecto de I+D+i: DESARROLLO DE RECUBRIMIENTOS DE ALTAS PRESTACIONES ANTI-CORROSIVAS DE NUEVA GENERACIÓN, RECORD.

El proyecto RECORD comenzó el pasado 1 de septiembre, y está financiado por el Ministerio de Economía y Competitividad dentro del Programa Estatal de I+D+i de Investigación, Desarrollo e Innovación orientada a los Retos de la Sociedad, RETOS-Colaboración (conv. 2015).



En los tres años de desarrollo del proyecto, se pretenden abordar y conseguir diferentes recubrimientos con propiedades/aplicaciones que supondrán para la empresa ISAVAL la posibilidad de situarse a nivel competitivo con nuevos productos en el sector de recubrimientos de altas prestaciones, incrementando de esta manera su capacidad de internacionalización.

Según miembros del equipo de investigación: *“Hoy en día no existe ningún producto con las características perseguidas en este Proyecto, desde el punto de vista técnico, medioambiental y de condiciones de aplicación”*. Son estas características las que le dan al proyecto el carácter innovador y que ponen de manifiesto su interés industrial.

Financia:



Consortio:

